



**Stadtratsfraktion
Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI**

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 31.08.2015

Anfrage

Stachus – Der neue Schrottplatz für unbrauchbare Fahrräder?

Seit Wochen sammeln sich am Stachus (Rondell beim Abgang zur U-Bahn) große Mengen schrottreifer Fahrräder an. Teils ohne Reifen, ohne Sattel, mit heruntergerissenem Korb, massiv verbogenen Reifen etc. Wie aus den von uns erstellten Bildern ersichtlich ist, sind die Räder größtenteils so stark beschädigt, dass angenommen werden muss, dass es sich hier um mutwillige Zerstörung handelt.



Fraktion Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München

Telefon: 089 / 233 – 207 98 • Fax: 089 / 233 – 207 70 • E-Mail: fraktion-buergerliche-mitte@muenchen.de



Fotos: privat

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

- Liegen der Stadt bzw. der Polizei Erkenntnisse vor, dass es in letzter Zeit am Stachus bzw. im Innenstadtbereich zu entsprechenden Beschädigungen von Fahrrädern gekommen ist?
- Wann werden diese Schrottfahrräder beseitigt und warum wird an diesem exponierten, von Besuchern und Touristen stark frequentierten Ort, nicht für ein ordentliches, ansehnliches Stadtbild gesorgt, in dem z.B. Schrotträder sofort entfernt werden?
- Wäre es nicht zielführend, von Seiten der Stadt hier täglich Säuberungsaktionen durchzuführen? Warum werden solche Missstände von der Stadtreinigung nicht gemeldet?

Initiative: Johann Altmann

weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Richard Progl, Ursula Sabathil